
Interview sur la journée des 

veilleurs 
par l’équipe anonyme ! 

 

Interview de chefs 

 

Les enfants sont-ils agréables ? Pourquoi ? 

Alexandre (chef) : Oui, car on les occupe avec une bonne activité. 

Chef anonyme : Oui car c’est une journée pour les 3ème années uniquement donc ils sont intéressés et 

contents. 

 

Interview des veilleurs :  

Vous voulez être veilleurs de quoi ? Pourquoi ? 

Camille (Dinan) : Je veux être veilleuse de nature parce que j’adore la nature et j’aime les ballades. 

Charlotte (Saint-Malo/ Dol) : Veilleuse de nature car je la nettoie pour la rendre saine. 

Castille (Dinan) : Je suis veilleuse de paix car je n’aime pas voir les gens seuls. 

Valentin (Rennes St-Hélier) : Je suis veilleur de mémoire car je pense que c’est bien de graver ça dans 

sa mémoire ou dans un cahier pour les autres et pour nous. 

Anonyme 1 : Je suis veilleuse de mémoire car j’aime écrire et prendre des photos. 

Anonyme 2 : Je suis veilleur de bien-être car j’aime faire plaisir aux gens. 

 

Avez-vous aimé le temps spi ? 

Ilan (Monfort) : J’aime bien car ils sont cools les jeux. 

Charlotte (Saint-Malo/Dol) : Oui car je m’exprime à propos de Dieu. 

Castille (Dinan) : J’aime bien car on parle de Dieu. 

Anonymes 1 et 2 : Non, c’est ennuyeux. 


